

Séminaire consacré à l'enseignement et aux apprentissages dans l'éducation supérieure

8 juin 2018
Universidad del Desarrollo

Le 8 juin dernier a eu lieu, dans l'auditorium de la Faculté de Psychologie, le séminaire international "Stratégies d'enseignement et d'évaluation favorisant les apprentissages et l'autorégulation des étudiants universitaires".

L'approche spécifique adoptée lors de cet événement visait à fournir des outils d'enseignement pour le développement de thématiques en lien avec l'éducation supérieure.

Cette dernière fait actuellement face au défi de devoir développer des compétences professionnelles pour lesquelles il lui faut mettre en place des processus d'enseignement/d'évaluation novateurs et qui représentent un défi pour les élèves, tout en favorisant le développement d'apprentissages et de capacités d'autorégulation chez ceux-ci ; cela, à partir de la révision d'outils pratiques.

Parmi les exposants de cet intéressant séminaire international, on a compté M. Gavin Brown, chercheur de l'Université d'Auckland, en Nouvelle Zélande, ainsi que Daniela Bruna, chercheuse CIME de la Faculté de Psychologie de l'Universidad del Desarrollo.

MundoChile a eu l'opportunité de participer à cet événement de premier ordre en fournissant ses services d'interprètes simultanés professionnels dans les combinaisons anglais/espagnol.